
 
 

      
        

 
 
 

 
 

  
 

 

 
         

       
     

         
          

           
       

  
 
 
 

     

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen des Klubs der Grünen Leopoldstadt stellen 
gemäß § 24 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt am 25.6.2024 
folgenden 

Antrag  
 

Betrifft:  Fußweg Praterbrücke  

Die Bezirksvertretung Leopoldstadt ersucht den Magistrat der Stadt Wien, 
dafür Sorge zu tragen, dass der Fußweg unter der Praterbrücke so gekürzt 
wird, dass der derzeit unzumutbare Umweg entfällt. 

Begründung  
Derzeit gibt es unter der Praterbrücke einen Radweg auf der flußaufwärtigen und 
einen Fußweg auf der flußabwärtigen Seite der Brücke. Da der Radweg unter den 
Autobahn-Auffahrten hindurch geführt wird und der Fußweg nicht, entstehen beim 
Fußweg Umwege von mehreren 100m. Daher geht der größte Teil der 
Zufußgehenden am Radweg. Da der 2-Richtungs-Radweg mit ca. 2m Breite zudem 
extrem schmal ist, kommt es immer wieder zu unzumutbaren Situationen. Manchmal 
befinden sich ganze Touristengruppen dort am Radweg und erzeugen ein 
unbeschreibliches Chaos. 

Markus Rathmayr – Klubobmann 



 
 
 
 
   


